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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica 
Poder Legislativo 

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SEROPÉDICA 

REQUERIMENTO N° /2019 

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, que envie oficio à Sede da Empresa 
LIGHT no Rio de Janeiro, solicitando a apresentação de Membros de sua 
Diretoria a esta Casa de Leis, o mais rapidamente possível, a fim de prestar 
informações e apresente soluções sobre o precário fornecimento de energia 
elétrica aos clientes de Seropédica, que sofrem com as frequentes 
interrupções no fornecimento de energia elétrica e os constantes picos de 
tensão que vem ocasionando enormes prejuízos aos comerciantes e 
moradores dos bairros Fazenda Caxias, Boa Esperança e Campo Lindo, 
pois muitos têm seus aparelhos elétrico-eletrônicos danificados. 

Justificativa 

Está solicitação é de suma importância, pois tanto comerciantes 
quanto moradores tem sofrido com a precária prestação de serviço da 
Empresa LIGHT. 

Sala das Sessões, em 18 de Fevereiro de 2019. 
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